

# CUIDADO CON LA OLA INVERNAL

Publicado por  Departamento de noticias at  5 abril, 2017

Tags  Categorías 



Ante los datos entregados por el Ideam y la CVC, sobre la ola invernal que estamos viviendo, la situación en Buga, merece cuidados especiales de todos.

Esta fue una de las conclusiones que se generó en el concejo municipal, después del análisis de la situación que se registra y los daños generados por las fuertes lluvias en la ciudad.

Los pronósticos no son nada halagadores y señalan, que de abril a junio, las lluvias serán intensas; ante este panorama, es necesario que todos nos preparemos, para afrontar todas las situaciones que vendrán.

Hay varios elementos a tener en cuenta, pues en el caso de los vientos, la secretaría de planeación debe estar atenta a las construcciones en las terrazas, pues algunos han colapsado y generado daños a los vecinos.

**En el caso de las acequias, es necesario mantener entre todos, una cultura de no arrojar basuras a sus cauces, pero igualmente, la alcaldía, debe estar pendiente de realizar mantenimientos preventivos.**

En el caso de Aguas de Buga, mantener los sumideros de la ciudad bien limpios, es decir no parar los trabajos que actualmente se adelantan y que deben realizarse con mayor periodicidad.

Ya se conocen los sitios críticos en el municipio y para obtener un mejor resultado al final de esta temporada invernal, se debe desde la alcaldía destinar recursos económicos para afrontar cualquier situación de emergencia que se presenten en Buga.

Redacción: Rodrigo Gómez Noguera